

2023～2024年度



呉南ロータリークラブ

地区補助金プロジェクト報告書

呉南ロータリークラブ

プロジェクト名：特定非営利活動法人 ぽでーるが運営する、障がい者支援施設「ぽこ・あ・ぽこ」へ、空気清浄機2台、ゲーム機器2台分、屋内外用スポーツ用具一式を寄贈する。

贈呈日：2023年10月28日(土) 13:00～

場所：特定非営利活動法人 ぽでーる ぽこ・あ・ぽこ 内

☆ プロジェクトの概要・実施報告 ☆

呉南ロータリークラブ（呉南 RC）では、2023年10月28日（土）2023-24年度の奉仕プロジェクトのメインとして計画をしていた、呉市仁方桟橋通の非営利活動法人 ぽでーる “ぽこ・あ・ぽこ” の障がい者支援施設（約70名通う作業所）へ、空気清浄機2台、ゲーム機器2台分、屋内外用スポーツ用具一式の「贈呈式」を実施しました。“ぽこ・あ・ぽこ”では、昨年施設でコロナによるクラスターが発生し大変だったと聞き、施設内環境、地域の方との交流について RC で何か出来ないか調査し、ヒアリングを行った結果、あらゆる障害を持たれた通所者の方々、お世話をされる職員が利用できる、空気清浄機・ゲーム機器・屋内外で使用できるスポーツ用具 等を寄贈するプロジェクト事業に決定しました。通所者の中には座った作業を続けていると突然奇声を上げて走り回ったり、人を叩いたり、自傷行為をしたり、マスクを口にあてると食べてしまう方が居る為、マスクを着けてもらう事も出来ない状況で、昨年はコロナによるクラスターが発生しました。施設内で共同生活を行う為、空気清浄機を設置する事により、室内環境が良くなり、作業効率が上がり、通所者、職員の健康維持になる事。又、屋外への移動や作業が困難な通所者の為に、スポーツ用具（雨天時でも室内で使用できる卓球台、ゲーム機 等）利用によりレクリエーション時間で体を動かして、気分を切り替える事で、ストレス行動を抑制でき作業効率が上がる事。又、より多くの地域の方々との交流の場としての事業所にする為、寄贈品を利用し地域交流する事により、通所者の方々が、楽しく汗をかき、人と接することが苦手な方でも、人の輪に参加できるきっかけになり、コミュニケーションをとることが出来ればと、寄贈を致しました。贈呈式では、呉南 RC 平田会長より「通所者の方々の気分転換や地域交流に活用して頂きたい。」と挨拶した後に、通所者代表よりお礼の手作りの感謝状やメダルを頂き、式終了後には、呉南 RC 会員と “ぽこ・あ・ぽこ” の通所者の皆さん、職員の皆さんとで寄贈した屋内外用スポーツ用具のボッチャ、輪投げ 等 行い交流を計り楽しみました。今後は、寄贈品を活用して頂き、地域にも広く開かれた作業所として、地域の方々との交流の場となり “ぽこ・あ・ぽこ” へのご理解、ご協力を頂ければと思いました。

呉南ロータリークラブ 社会奉仕委員会

☆贈呈式並びに交流会☆

